

Destacan en India conexión con Cuba en valores y diversidad cultural



ministra de Estado de Asuntos Exteriores de la India, Meenakashi Lekhi

Nueva Delhi, 20 oct (RHC) La ministra de Estado de Asuntos Exteriores Meenakashi Lekhi resaltó hoy aquí, en la actividad por el día de la cultura de la isla organizada por la embajada cubana en esa capital, los nexos que unen a la India y Cuba como la diversidad, la historia de resistencia y similares valores culturales.

La funcionaria india consideró extraordinaria la historia de Cuba con pasajes como el conmemorado este viernes, el aniversario de la primera vez en que fuera entonado el Himno de Bayamo, el 20 de octubre de 1868.

De igual modo, en nombre de su gobierno, la ministra deseó la prosperidad para el pueblo cubano en su camino de resistencia y lucha ante los desafíos económicos.

En la actividad, que contó con amigos de Cuba y representantes de parte del Cuerpo diplomático acreditado en la India, el embajador Alejandro Simancas entregó a Lekhi una copia del libro De Colón al Siglo 21: Una breve historia de Cuba, en idioma inglés, presentado con motivo de la efeméride.

La publicación resulta una breve mirada a los principales acontecimientos, divididos en tres períodos –colonial, neocolonial y revolucionario–, con la cual se intenta familiarizar al lector con el largo proceso de formación de la nacionalidad cubana, de acuerdo con la introducción escrita por su autor, el director de la editorial Capitán San Luis, Julio Cubría Vichot.

Simancas se refirió asimismo a la importancia de la fecha histórica para la isla, que se celebra cada año en tributo además a nuestra riqueza cultural y en defensa de la preservación de la nacionalidad con profundas raíces en la lucha del pueblo.

Aprovechó la ocasión para denunciar el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, calificado de genocidio y del principal obstáculo para el desarrollo de la nación caribeña.

Por otra parte, el embajador agradeció la colaboración de la prestigiosa editorial Prints Publications Pvt Ltd y su equipo liderado por el director general de publicaciones impresas, Pranav Gupta, por hacer realidad en la India el texto conspulatorio en inglés.

Al respecto, Shyaloo Dharma, jefa comercial del Departamento de Publicaciones en Prints Publications Pvt Ltd, significó que esas asociaciones son un brillante ejemplo de lo que se puede alcanzar cuando las naciones unen fuerzas con un propósito común.

Dharma agregó que con esa colaboración, las páginas de nuestros libros se transforman en poderosos conductos para el intercambio cultural y el fortalecimiento de vínculos internacionales.

La ocasión propició además la presentación en Nueva Delhi de la iniciativa Patria Libros, una librería digital de libre acceso y código abierto para la consulta de títulos cubanos, gracias al esfuerzo conjunto de la Sociedad Cultural José Martí y Eight Goals One Foundation (8one) con el apoyo de instituciones cubanas.

Ramit Singh Chimni, cofundador de 8one, subrayó, entre otros aspectos, que ese proyecto está inspirado en las ideas del Héroe Nacional de Cuba, José Martí, y es una valiosa contribución para el acercamiento a la cultura de la nación caribeña. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/336998-destacan-en-india-conexion-con-cuba-en-valores-y-diversidad-cultural>



Radio Habana Cuba